



Les obsèques de Cabrel Nanjip ont eu lieu le samedi 22 juillet 2023 dans son village à Banganté, département du Ndé, région de l'Ouest du Cameroun.

Seulement, un fait étonnant s'est passé au cours de cette manifestation qui a connu la présence de plusieurs hautes personnalités, dont les ministres Ketcha Courtes de l'Urbanisme et l'Habitat, Joseph Le de la fonction publique et Jean De Dieu Momo, le ministre délégué à la Justice.

En effet, l'artiste humoriste Gato International qui faisait un Live sur les lieux a été chassé par la maman de Cabrel Nanjip au moment où il essayait d'entrer dans la case familiale.

Si certains affirment que c'est à cause des propos qu'il avait tenu sur le défunt, d'autres pensent plutôt que c'est le mauvais geste qu'il a posé en filmant une maman éplorée qui enterre son fils qui justifie son expulsion de ce lieu.

Il se dit aussi que Gato International voulait remettre une enveloppe à la maman en faisant un live Facebook. Ce qui n'a pas été du goût de cette dernière, qui lui a simplement demandé d'arrêter de filmer et de libérer les lieux.

Rappelons que quelques heures seulement après le décès de Cabrel Nanjip, Gato International

avait lancé un live sur Facebook, dans lequel il semblait indiquer que son « fils » Cabrel Nanjip a eu recours aux forces de l'invisible pour émerger dans le showbiz. **«Un jour, j'ai dit à Cabrel que tu es mon petit en tout, c'est moi qui t'a mis dans le showbiz, fais attention, parce que tu cours. A un moment dans la vie, il faut avoir le discernement »**, déclarait Gato international dans le live sur la mort de Cabrel Nanjip.

Des déclarations qui a avaient choqué la famille de l'illustre disparu. Gato international va soutenir plus tard dans un autre live Facebook que c'est sur le coup de l'émotion qu'il avait débité ces propos non fondés.